

NEU: MEHR GEWINNER UND UNTERSTÜTZUNG DURCH EXPERTEN



FANTA SPIELPLATZ-INITIATIVE 2017



MIT ETWAS
GLÜCK BIS ZU
10.000 €
FÜR IHREN
SPIELPLATZ
GEWINNEN!

BEWERBUNGSSTART: 7. APRIL 2017

Ihr Spielplatz benötigt eine Sanierung oder einen neuen kreativen Anstrich? Dieses Jahr wartet bei der Fanta Spielplatz-Initiative ein Gesamtbetrag von 198.500 Euro mit etwas Glück auf 150 Gewinnerspielplätze.

Und das ist noch nicht alles: Für die Plätze 1 bis 5 werden optional halbtägige Spielplatz-Workshops angeboten, in denen gemeinsam mit Experten finale Sanierungskonzepte entwickelt werden.

DIE PREISE

PLATZ 1	10.000 €
UND EIN SPIELPLATZ-WORKSHOP	
PLATZ 2 – 5	5.000 €
UND EIN SPIELPLATZ-WORKSHOP	
PLATZ 6 – 15	2.500 €
PLATZ 16 – 49	1.250 €
PLATZ 50 – 150	1.000 €

DIE TERMINE

BEWERBUNG DER SPIELPLÄTZE
7. APRIL BIS 31. MAI
OFFENE ONLINE-ABSTIMMUNG
10. JULI BIS 10. AUGUST
WORKSHOPS FÜR TOP 5 GEWINNER
INNERHALB VON 4 WOCHEN NACH VOTING-ENDE
SANIERUNGEN AUF DEN SPIELPLÄTZEN
11. AUGUST 2017 BIS 31. MAI 2018

MEHR INFOS, BEWERBUNGSFORMULAR UND TEILNAHMEBEDINGUNGEN UNTER:

www.fanta.de www.facebook.com/fantaspielspass

WELCHE SPIELPLÄTZE DÜRFEN TEILNEHMEN?

- SPIELPLÄTZE, DIE ZWISCHEN 14 UND 18 UHR ÖFFENTLICH ZUGÄNGLICH SIND
- SPIELGELÄNDE WIE ABENTEUER-SPIELPLÄTZE, JUGENDFARMEN UND SKATEANLAGEN
- GRUNDSTÜCKE, AUF DENEN DER BAU EINES SPIELPLATZES GEPLANT IST
- KINDERGÄRTEN, KINDERTAGESSTÄTTEN UND SCHULEN SIND AUSGESCHLOSSEN, DA COCA-COLA DEUTSCHLAND SICH SELBST VERPFLICHTET, DIESE ALS WERBEFREIEN RAUM ZU BETRACHTEN

WER KANN SICH BEWERBEN?

- KOMMUNEN
- VEREINE (AUCH NICHT GEMEINNÜTZIGE)
- BÜRGER- ODER ELTERN-INITIATIVEN
- GEBIETSKÖRPERSCHAFTEN ODER ANDERE BETREIBER
- PRIVATPERSONEN

ACHTUNG: VORAUSSETZUNG IST IMMER DIE ZUSTIMMUNG DES EIGENTÜMERS

ÜBER DIE FANTA SPIELPLATZ-INITIATIVE

Die Fanta Spielplatz-Initiative wurde 2012 von Fanta zusammen mit dem Deutschen Kinderhilfswerk ins Leben gerufen. Ziel der Initiative ist es, Aufmerksamkeit dafür zu schaffen, wie wichtig freies und kreatives Spielen für die geistige, soziale und motorische Entwicklung eines Kindes ist. Deshalb setzt sich die Fanta Spielplatz-Initiative langfristig für kreatives und sicheres Spielen ein und unterstützt deutschlandweit beispielhafte Umbauten von Spielplätzen. Fanta und das Deutsche Kinderhilfswerk haben seit 2012 bereits auf über 500 Spielplätzen kreativen Spielraum geschaffen.